

CONSEIL
COUNCIL

Conseil
Council

PROJET DE RECOMMANDATION DU CONSEIL SUR UNE POLITIQUE INTÉGRÉE DE LA SANTÉ MENTALE, DES COMPÉTENCES ET DE L'EMPLOI
DRAFT RECOMMENDATION OF THE COUNCIL ON INTEGRATED MENTAL HEALTH, SCHOOL AND WORK POLICY

(Note du Secrétaire général)
(Note by the Secretary-General)

Ce corrigendum reprend les amendements convenus lors du Comité exécutif du 7 décembre 2015.
This corrigendum reflects the amendments agreed by the Executive Committee at its 7 December 2015 session.

JT03388142

Complete document available on OLIS in its original format
This document and any map included herein are without prejudice to the status of or sovereignty over any territory, to the delimitation of international frontiers and boundaries and to the name of any territory, city or area.

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Ce document et toute carte qu'il peut comprendre sont sans préjudice du statut de tout territoire, de la souveraineté s'exerçant sur ce dernier, du tracé des frontières et limites internationales, et du nom de tout territoire, ville ou région.

Le projet de conclusions figurant au paragraphe 13 doit se lire comme suit (changements en caractères gras) :

« 13. À la lumière de ce qui précède, le Secrétaire général invite le Conseil à adopter le projet de conclusions suivant :

LE CONSEIL

- a) prend note du document [C\(2015\)173](#) et **de son CORR1**;
- b) adopte le projet de Recommandation du Conseil sur une politique intégrée de la santé mentale, des compétences et de l'emploi [C\(2015\)173](#) en Annexe au document [C\(2015\)173](#) et convient de sa déclassification au 15 janvier 2016 ;
- c) rappelle que la participation de non-Membres dans les organes de l'OCDE est régie par la Résolution **révisée** du Conseil sur les partenariats au sein des organes de l'OCDE [[C\(2012\)100/REV1/FINAL](#)].»

The draft conclusions in paragraph 13 should read as follows (changes in bold):

“13. In the light of the preceding, the Secretary-General invites the Council to adopt the following draft conclusions:

THE COUNCIL

- a) noted document [C\(2015\)173](#) **and its CORR1**;
- b) adopted the draft Recommendation of the Council on Integrated Mental Health, Skills and Work Policy set out in the Annex to document [C\(2015\)173](#) and agreed to its declassification on 15 January 2016;
- c) recalled that the participation of non-Members in OECD bodies is governed by the **Revised** Resolution of the Council on Partnerships in OECD Bodies [[C\(2012\)100/REV1/FINAL](#)].”